



Costa de la Luz: Huelva

Guía práctica costas / Mapa



www.andalucia.org

Oficina de Turismo de Huelva de la Junta de Andalucía
 C/ Jesús Nazareno, 21. 21071 Huelva
 Tel.: 959 002 000
 Correo e.: othuelva@andalucia.org

JUNTA DE ANDALUCÍA
 Consejería de Turismo y Comercio
 Empresa Pública para la Gestión del Turismo y del Deporte de Andalucía, S. A.
 C/ Compañía, 40. 29008 Málaga
 www.andalucia.org

El uso de papel reciclado en estos folletos permite que Andalucía reduzca el impacto medioambiental en:

98.517 kg de basura	14.296 kg CO2	145.655 km de viaje en coche
2.048.768 litros de agua	188.790 kWh de energía	160.060 kg de madera

Costa de la Luz

PLAYAS DE OCEANO ATLANTICO HUELVA

Municipio con declaración monumental Commune déclarée d'intérêt historique	Hospital Hôpital	Puerto comercial Ports de Commerce	Mirador Mirador
Municipio con incoación monumental Commune en voie d'être déclarée d'intérêt historique	Centro de Salud Centre de Santé	Puerto deportivo Port de Plaisance	Camping Camping
Oficina de Información de la Junta de Andalucía Bureau d'information Junta de Andalucía	Autobús Autobus	Faro Phare	Albergue Auberge
Oficina Municipal de Turismo Bureau Municipal de Tourisme	Oficina de Correos La Poste	Área recreativa Espace de loisirs	Refugio Abri
Parador Parador	Castillo Château	Vista panorámica Vue Panoramique	Balneario Balnéaire
Hotel Hôtel	Torre Tour	Cueva Grotte	Golf Golf
Pensión Pension	Museo Musée	Jardín Botánico Jardin des plantes	Senderismo Randonnée
	Monumento Monument	Centro de Interpretación Centre d'interprétation	Cicloturismo Cyclo-tourisme
	Restos arqueológicos Restes Archéologiques	Punto de Información Information	Parapente Parapente

www.andalucia.org

La Costa de la Luz (Huelva) se situe depuis l'embouchure du fleuve Guadiana, entre la frontière de l'Espagne et du Portugal, jusqu'à l'embouchure du fleuve Guadalquivir, qui sépare la province de Huelva de celle de Cadix. Tout au long du parcours s'étend une série d'immenses plages de sable blanc et fin où se rejoignent l'eau, les dunes et les pineraies. Il convient de signaler que toute la côte de Huelva réunit les meilleures conditions pour pratiquer les sports à voile grâce à la richesse de son climat qui permet de profiter de la mer à n'importe quelle époque de l'année, sans oublier ses nombreux ports sportifs. De même, Huelva est la terre de Christophe Colomb par excellence, là où il semble que l'Amérique soit plus près.



Parc National de Doñana

Le Parc National de Doñana se situe près de l'embouchure du fleuve Guadalquivir, au sud-est de la province de Huelva; déclaré Réserve de la Biosphère et Patrimoine de l'Humanité, il s'agit d'une visite obligatoire si nous nous trouvons dans la région, car ce Parc nous captivera. Il s'agit du parc national le plus vaste en Espagne et l'un des plus singuliers en Europe. Sa valeur principale réside dans la richesse de sa faune, de sa flore et de ses écosystèmes; parmi ces derniers nous pouvons citer les marais Il s'agit d'un passage obligatoire pour les oiseaux lors de leurs routes migratoires entre l'Europe et l'Afrique, il y a également d'autres espèces animales protégées telles que l'aigle impérial, le lynx ibérique, le milan, le vautour fauve et des mammifères tels que le cerf, le sanglier, le daim, la loutre.

Site Naturel des Marismas del Odiel



Les Marismas, déclarées Réserve de la Biosphère, sont composées de deux réserves à part entière : les Marismas del Burro et la Isla d'En medio, qui se distinguent en raison de leur leurs écosystèmes très bien préservés et par la présence d'importantes colonies de hérons, de spatules et de flamants roses.

Les Marismas peuvent être visitées grâce à des petites embarcations, dans des canots et en 4x4, s'agissant là d'une expérience extraordinaire.

El Rocío

Le village des marais dit du Rocío appartient à la municipalité d'Almonte, où a lieu le Pèlerinage le plus important en l'Andalousie et en Espagne. L'ensemble architectonique de maisons blanches sur un ou deux étages est intéressant, tout comme le tracé urbain quadrillé du village, avec des rues en terre, le célèbre Ermitage blanc ou sanctuaire de Nuestra Señora del Rocío surgissant aux pieds du marais, populairement connu comme la Blanca Paloma. Chaque année, des milliers de pèlerins venus de toute l'Espagne et même de l'étranger, se rendent



en chariots ou à cheval jusqu'au village, à travers de vieux et poussiéreux chemins en plein contact avec la nature avec les costumes du Rocío pour accompagner leur «Dama», la Vierge du Rocío.

Huelva

Huelva est une ville côtière tournée vers l'océan, enclavée entre le fleuve Tinto et l'Odiel. C'est une ville de marins et portuaire. C'est là son signe d'identité, une ville de la mer, d'explorateurs, une ville qui est la Porte de l'Atlantique. Les lieux qu'il est intéressant de découvrir à Huelva sont les suivants: l'Eglise de San Pedro; l'Eglise de la Concepción; la Cathédrale de Nuestra Señora de la Merced; l'Ermitage de la Soledad; le Barrio Obrero (Quartier Ouvrier), avec une architecture anglaise, la Maison de Colomb; le Muelle del Mineral et le Monument à Colomb.



Route de la Découverte



Le Monastère de La Rábida est un modeste couvent franciscain datant du XV^e siècle, de style gothico-mudéjar. Il se trouve situé à l'embouchure du fleuve Tinto, où se trouve le Monument «a la Fe Descubridora».

Dans ce monastère, il faut visiter l'Eglise on vénère la Virgen de los Milagros (Vierge des Miracles), datant du XIV^e siècle et le Christ Crucifié, précieuse sculpture du XV^e siècle. Le monastère est entouré de magnifiques jardins, où se promener est un plaisir, et où se trouve la Columna de los Descubridores (Colonne des Explorateurs), qui commémore le IV^e Centenaire. Dans le Muelle de las Carabelas (Quai des Caravelles) se trouvent les répliques des navires explorateur: la Pinta, la Niña et la Santa María, recrées dans une ambiance du bas-médiéval, qui nous transporte vers cette époque.

Palos de la Frontera est considérée le berceau de la Découverte de l'Amérique. S'agissant presque exclusivement d'un village marin, depuis l'époque de la Découverte, et qui a prospéré grâce à l'agriculture, rendant célèbre le fameux fraiser de Palos.Considérée la petite patrie des frères Pinzón, les trois caravelles dirigées par Christophe Colomb levèrent l'ancre dans le port de Palos le 3 août 1492, voyage qui culmina avec la Découverte de l'Amérique. Presque tous les monuments de Palos de la Frontera sont en relation avec la Découverte. Parmi eux, il convient de signaler la Maison-Musée des Frères Pinzón.



Moguer est une magnifique localité avec de splendides maisons gothiques et baroques qui entourent de superbes places blanches décorées avec des fleurs. Moguer, également très en relation avec la Découverte, possède le monument gothico-mudéjar le plus important de la province de Huelva, le Couvent de Santa Clara, s'agissant de l'œuvre de style relatif à Christophe Colomb par excellence. Près de Santa Clara se trouvent d'autres monuments: le Couvent de San Francisco, l'Ayuntamiento (Mairie), l'Eglise de Nuestra Señora de la Granada, avec sa grande tour qui fait penser à celle de Giralda et la Maison Musée (Casa Museo) de Juan Ramón Jiménez.

Nous terminons la route de la Découverte dans la jolie localité de Lucena del Puerto. Parmi son patrimoine, il convient de signaler son Eglise Paroissiale et, dans les alentours, le Convento (Couvent) de la Luz datant du XVI^e siècle, édifice qui abrite une grande richesse d'ornements sacrés.



Ayamonte



Ayamonte, point de passage de la frontière entre l'Espagne et le Portugal, s'étend sur les rives du fleuve Guadiana, au niveau de son embouchure. Ville joyeuse, active et commerciale, elle possède un port de pêche important. Il s'agit de la ville qui dispose du plus grand nombre de monuments sur le littoral, parmi lesquels il convient de signaler l'Eglise du Salvador, la Piaroisse de Nuestra Señora de las Angustias, le Temple de la Merced et le Temple de San Francisco du XVI^e siècle et déclaré Monument Historico-Artisitique National.

Itinéraire à travers les plages de la côte



La Costa de la Luz de Huelva possède d'incomparables plages où le climat, la géographie et l'offre touristique s'unissent harmonieusement pour offrir un lieu privilégié à profiter pendant toute l'année.

Isla Canela

Elle appartient à Ayamonte, et compte avec de merveilleuses plages de sable fin, des canaux de navigation, des chenaux, des carrières de sable....., un environnement naturel soigné. Le développement touristique d'Isla Canela est fondé sur la conjonction d'une série de concepts tels



que les loisirs actifs, les sports, la détente, l'animation, la nature, la gastronomie et le golf.

Punta del Moral

Elle appartient également à Ayamonte; ce qui était une plage vierge s'est convertie en quelques années seulement en un lieu important, parvenant à créer une harmonie équilibrée entre le progrès économique et la préservation de la nature. Elle dispose d'un nouveau concept de port sportif, une vaste promenade maritime, ainsi que des complexes résidentiels avec des appartements, des zones sportives, des piscines, des jardins,...



Isla Cristina

C'est une ville côtière avec une vaste plage et une magnifique port sportif où il est possible de jouir de son climat magnifique sur ses plages splendides. On peut y pratiquer des sports nautiques comme la pêche sportive sur l'estuaire de Carreras, à la plage ou en haute mer.

La Antilla

Appartient à Lepe, La Antilla est une vaste plage dotée d'une bonne infrastructure touristique permettant de profiter de nombreuses activités. El Terrón, port marin est le lieu idéal pour satisfaire les palais les plus exigeants avec du poisson et de bons fruits de mer se trouve tout près.

El Rompido

Village typique de pêcheurs, appartenant à la localité de Cartaza. El Rompido possède une fabuleuse plage et un port sportif où il est possible de profiter des différents sports nautiques.



Punta Umbría

C'est le centre du littoral de Huelva, un village de pêche. Ses longues plages se trouvent près de pineraies ou de genévriers, plages sur lesquelles il est possible de pratiquer toutes sortes de sports aquatiques et nautiques. Elle est pourvue également d'un port sportif.

Mazagón

Mazagón a d'atrayantes plages dorées et propres entourées d'immenses pineraies et dispose d'un port sportif.

Matalascañas

Elle se trouve située entre l'Océan Atlantique et elle est entourée par le Parc National de Doñana. Il est possible de profiter du plus grand centre touristique de la Costa de la Luz de Huelva, avec des hôtels, d'excellentes infrastructures et services touristiques, un lieu idéal aussi bien pour le repos que pour ceux qui désirent des activités sportives, que ce soit terrestres ou aquatiques. Matalascañas dispose du Centre d'Interprétation du Littoral de Doñana dans la Tour Almenara, du Museo Marino et du Parc Dunar.

Costa de la Luz

Turisme actif



La majeure partie des activités à réaliser sur la Costa de la Luz de Huelva se concentre autour des sports nautiques. Bien qu'il soit également possible d'effectuer des itinéraires de randonnées, des itinéraires à cheval en bateau, des visites du Parc National de Doñana, des itinéraires de visites des monuments, d'observation d'oiseaux, cyclotourisme,...

Gastronomía

L'offre gastronomique de la Costa de la Luz de Huelva se caractérise par la



richesse de sa variété, qui va depuis les poisson frais tels que la raie au paprika, le thon sous ses différentes formes, le "pescaito frito", les œufs de poisson ou le thon salé, en plus des fruits de mer, huîtres creuses, des escargots de mer, du bouquet, des crevettes blanches, des seiches, en passant par ses viandes telles que le ragoût de veau «mostrenco», les viandes

braisées, sans oublier les «habas enzapatás» (plat typique à base de fèves), le ragoût d'Almonte, pour terminer avec des fraises en dessert. Tout cela accompagné par d'excellents vins de la zone.

